## MAISON D'ARRÊT DE ROUEN





## SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANTS

## Crescendo

Ce matin, un de nos collègues a trouvé dans une cellule une matraque télescopique.



Ça y est, c'est arrivé, cela fait maintenant des années que nous prévenons les directions successives qu'un jour, une arme arrivera à entrer en détention.

C'était inéluctable tant, nous sommes exposés aux projections quotidiennes.

Maintenant, il faut agir rapidement, avant qu'un drame ne se produise.

Il faut d'abord organiser une fouille de grande ampleur afin d'être sûr qu'il n'y a pas d'autres armes au sein de notre détention.

Il faut enfin mettre en place les ELSP qui manquent tant à notre établissement.

Il est aussi très important que les vrais chiffres concernant les projections soient envoyés à la DISP.

Madame la Directrice, vos agents attendent un signal fort de votre part, il en va de notre sécurité à tous.

Le bureau local, le 09/02/2023